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Trump pede que Putin divulgue 
“sujeiras” sobre família de Biden

 Ex-presidente quer 
saber sobre as supostas 
irregularidades f inancei-
ras, do f i lho de Joe Bid-
en na Rússia e Ucrânia.
O ex-presidente dos Es-
tados Unidos, Donald Pág. 11

Trump, pediu ao presi-
dente da Rússia, Vladimir 
Putin, para divulgar in-
formações sobre supos-
tos crimes f inanceiros.

 Na sexta-feira (27), o 
vice-presidente da Câmara, 
Lincoln Portela (PL-MG), 
afirmou que os adversári-
os do presidente Jair Bol-
sonaro sabem que ele irá 
vencer a eleição. Em suas 
redes sociais, o parlam-
entar afirmou que a vitória 
será nas ruas, “onde nos-
so adversário não pode ir”.

Bolsonaro vencerá as 
eleições “nas ruas”,
diz vice da Câmara.
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Bill Gates pagou milhões 
para atrapalhar os planos 
de Elon Musk revela site

Pág. 3

 A Fundação Bill e Melin-
da Gates despejou centenas de 
milhões de dólares em 11 das 
26 organizações que apoiam 
um esforço para impedir que o 
bilionário Elon Musk assuma a 
plataforma de mídia social Twitter.
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 Entramos em rit-
mo acelerado quando 

Que relação a estratégia 
digital tem com a política?

-   Artigo: Política

Joilson Soares - Estrategista Digital

falamos em política, 
percebemos um cenário 

de conflitos entre direita 
e esquerda com algumas 
aparições tímidas da ter-
ceira via,  a mais conhe-

cida como centrão. 

O que podemos dizer 
com tantas especulações?

 É ai que observa-
mos a ação do estrategis-
ta digital, quando falamos 
do conceito popular, tudo 
esta na palma da mão. 
Sim as informações cri-
am suas próprias raízes e 
alcançam multidões em 
minutos, e é por esse moti-
vo que você, que pretende 
concorrer às eleições de 
2022, precisa ter ao seu 
lado um estrategista dig-
ital, esse é o profissional 
que ira construir junto 
a sua equipe cenários e 
possibilidades de blind-
agem contra as fake news. 
Mesmo com a informação 
publicada no site do TRE 
deixando de forma trans-
parente: Cidadão que es-
palhar fake news pode 
ser responsabilizado por 
crime contra a honra.
 Ainda assim pes-
soas desenformadas e ou 
maquiavélicas pensan-
do unicamente em seus 
propósitos pessoais, es-
tarão sempre dispostas 

a compartilharem boa-
tos sem saber de fato 
sua origem e verdade. 
 O estrategista digi-
tal criara junto sua equi-
pe uma plataforma dig-
ital de informações e 
prestação de contas to-
talmente transparente de 
suas ações, e para isso é 
de extrema importância 
você que pretende con-
correr ao pleito, criar sua 
própria plataforma de co-
municação e fazer com 
que o Maximo de pessoas 
venha interagir, e é certo 
afirmar que quando algum 
boato surgir, sua equipe 
saberá onde realmente 
buscas as informações que 
apresentam a verdade, re-
agindo com uma respos-
ta imediata e positiva. 
 Antes  de contratar 
um estrategista  dig ita l , 
faça  o  pr imeiro contato 
para agendar a  pr imei-
ra  reunião com inter va-
lo  de três  a  c inco dias , 
fa le  um pouco sobre 
você,  seu projeto e  ca-
nais  dig itais  já  ut i l iza-
dos,  no dia  agendado 
façam perguntas  pon-
tais  e  veja  se  e le  esta  at-
ual izado,  deixe  que ele 
te  surpreenda nesse  en-
contro que poderá ser 
v ir tual  ou presencia l . 
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-  Internacional
Bill Gates pagou milhões para atrapalhar 

os planos de Elon Musk revela site
O magnata da Microsoft financiou um esforço para bloquear a aquisição do Twitter pelo 

fundador da SpaceX

 www.contrafatos.com.br

 A Fundação Bill e 
Melinda Gates despejou 
centenas de milhões de 
dólares em 11 das 26 organ-
izações que apoiam um es-
forço para impedir que o bil-
ionário Elon Musk assuma 
a plataforma de mídia so-
cial Twitter, de acordo com 
dados compartilhados com 
Breitbart pela Foundation 
for Freedom Online (FFO).
 Entre as 11 organ-
izações apoiadas por Gates 
que supostamente lideram 
o esforço para a aquisição 
do Twitter de Musk, pres-
sionando os anunciantes a 
boicotar a plataforma, está 
o New Venture Fund, uma 
organização que em 2020 
recebeu o maior compro-

misso de um ano que a 
Fundação fez em mais de 
cinco anos. O grupo financia 
o Center for Media Justice, 
o Media Democracy Fund, 
a National Hispanic Media 
Coalition e a Accountable 
Tech, que assinaram a car-
ta aberta apoiando o boic-
ote do anunciante, e rece-
beu cerca de 102 doações 
em dinheiro da fundação 
de Gates desde 2008, to-
talizando US$ 457 milhões, 
de acordo com as própri-
as divulgações financeiras 
da Fundação. Outros sig-
natários, como o Sixteen 
Thirty Fund, são subsidiári-
as do New Venture Fund.
 A Tides Foundation, 
outro grupo fortemente 

apoiado pelo dinheiro da 
Gates, financia outros cin-
co signatários: Free Press, 
Indivisible, NARAL Pro-
Choice America, Media 
Matters e Black Lives Matter 
Global Network, enquanto a 
Community Partners apoi-
ada por Gates financiam o 
signatário Empowering Pa-
cific Islanders Community 
e NEO Philanthropy apoia-
do por Gates está ligado 
à signatory Reproaction.
Gates e Musk brigaram 
publicamente recente-
mente, com o fundador 
da Microsoft revelando 
que ainda mantinha uma 
posição vendida de US$ 
500 milhões contra a Te-
sla, empresa de carros 
elétricos de Musk, mes-
mo quando Gates pediu a 
Musk que se envolvesse 
em sua filantropia climáti-
ca. O fundador da SpaceX 
caracteristicamente foi ao 
Twitter para expor suas 
queixas, comparando uma 
foto de Gates ao emo-
ji de “ homem grávido ” 
e chamando as imagens 
de “ assassino de tesão ”.
 O magnata do soft-
ware que se autodenomi-
nou especialista em pan-
demia também tem sido um 

dos principais defensores 
da censura durante a epi-
demia de Covid-19, insistin-
do que permitir que os céti-
cos das vacinas troquem 
livremente suas ideias nas 
plataformas de mídia social 
deve ser proibido, e a con-
versa de Musk de reverter 
algumas das políticas de 
censura mais rigorosas do 
Twitter o incomodaram.
 As 26 organizações 
assinaram uma carta aber-
ta no mês passado exigindo 
que os anunciantes boico-
tassem o Twitter se Musk 
fizesse algum esforço para 
atenuar os rígidos controles 
de fala que a plataforma 
adotou nos últimos anos. “ 
A aquisição do Twitter por 
Elon Musk irá toxificar ain-
da mais nosso ecossistema 
de informações e será uma 
ameaça direta à segurança 
pública, especialmente 
entre aqueles já mais vul-
neráveis e marginalizados 
”, afirmou. Os anunciantes 
que continuaram a tra-
balhar com a plataforma 
correram o risco de “ asso-
ciar-se a uma plataforma 
que amplifica ódio, extrem-
ismo, desinformação de 
saúde e teóricos da con-
spiração ”, afirmou a carta.
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Filme garante ter provas de que
eleição de Joe Biden em 2020 foi fraudada

“2000 Mules” defende a teoria de que Trump não perdeu disputa
 www.contrafatos.com.br

 As teorias sobre a lisu-
ra das eleições presidenci-
ais dos Estados Unidos de 
2020 ganharão mais alguns 
capítulos com o lançamen-
to, do filme “2000 Mules”. 
O documentário corrobora 
com a tese de parte da di-

- Internacional

reita americana, que ques-
tiona o resultado da dis-
puta pela Casa Branca.
A apuração das urnas indicou 
pouco mais de 81 milhões 
de votos a Joe Biden contra 
cerca de 74 milhões para o 
republicano Donald Trump. 

No Colégio Eleitoral, Biden 
venceu por 306 a 232 votos.
 O trailer do filme, lança-
do na plataforma Rumble 
em 23 de abril de 2022, tem 
1,6 milhão de visualizações. 
O título, “2.000 mulas”, é 
uma referência a pessoas 
que fazem serviços ilegais 
e um trocadilho com o sím-
bolo do Partido Democrata.
O teaser de lançamento 
afirma que o documentário 
apresentará provas de um 
esquema de alteração das 
urnas em diferentes Esta-
dos. Segundo o site Poder 
360, os produtores garan-
tem ter “4 milhões de horas” 
de filmagens captadas por 

câmeras de rua com pes-
soas adicionando cédulas de 
votação em troca de dinheiro.
 Desde domingo, 8, 
o filme  já esta  disponível 
gratuitamente pelo Rumble. 
Dirigido pelo cineasta indi-
ano Dinesh D’Souza, tem 
cerca de 1h30 de duração.
Fraude eleitoral
 A tese de que as 
eleições de 2020 nos Estados 
Unidos foram manipuladas é 
contestada por organizações 
internacionais. A Organ-
ização dos Estados Ameri-
canos (OEA), por exemplo, 
declarou em relatório não ter 
encontrado “nenhuma irreg-
ularidade grave” no pleito.
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-  Foco Legislativo

 Nascido no Rio de Janeiro 
em 2 de dezembro de 1980 (38 
anos), João Carlos Soares Gurgel 
cresceu em Realengo, subúrbio 
carioca. Desde cedo, Gurgel fazia 
pequenos serviços como vendedor 
e ajudante de obras para sustentar 
seus estudos. Aos 21 anos ingres-
sou na Polícia Militar do Estado do 
Rio de Janeiro, concluindo o curso 
no Centro de Formação e Aper-
feiçoamento de Praças (CFAP) em 
dezembro do mesmo ano e sendo 
designado ao 22º BPM e em segui-
da ao 6º BPM. Através de muito es-
forço e dedicação, apesar do pouco 
preparo, assume a função de pro-
teger a sociedade e aos cidadãos, 
conheceu assim de perto a reali-
dade da corporação, o baixo salário 
(R$ 653,00) não o permitia custear 
seus estudos e Gurgel teve então, 
que voltar a recorrer ao trabalho 
extra para prosseguir estudando, 
chega a concluir o curso radiologia.
C R E S C I M E N T O
 Em 2007 decide voltar a es-
tudar e inicia a graduação em Direito 
na Universidade Candido Mendes 
(UCAM). Como futuro advogado, 
seu senso é crítico e aguçado, o 
que lhe rende perseguições, pois 
demandava de horário para dedic-
ar-se a faculdade. Respondeu a 
alguns DRD’s (Documentos de 
Razões de Defesa), passou por 
uma OPM em Bangu e pelo Hos-
pital, onde teve a oportunidade de 
viver as dificuldades do Policial e fa-
miliares doentes, inclusive aos que 
adoeceram em função do trabalho. 
E assim inicia sua luta política, 
reivindicando contra as injustiças 
sistêmicas às quais a classe policial 
sofre. Por ser contestador, sempre 
com fortes razões em seus argu-
mentos, conseguiu provar o seu 
valor como ser humano e profis-
sional, tendo como consequência 
sua transferência para o Setor de 
Justiça e Disciplina (SsJD) da Di-
retoria de Geral de Pessoal (DGP).
 Sem se sentir representado 
por aqueles que se elegiam utili-
zando a instituição PMERJ, Gurgel 
resolve iniciar sua carreira política 
em 2010, ao ser o primeiro policial 

 Deputado Federal Sargento Gurgel
e praça a defender uma campanha 
para Deputado Estadual priorizando 
apenas o eleitorado da segurança 
pública, ainda que isso não fosse 
suficiente, não pediu votos nem aos 
vizinhos para que o comprometi-
mento fosse somente com a classe.
Sempre buscando no crescimento 
intelectual formas de acrescentar 
na defesa das bandeiras políticas 
em prol dos agentes de segurança 
pública, conclui a graduação em 
Direito em 2011 e sem desistir de 
seus propósitos, mesmo sem ter 
sido eleito, apóia ombreado lado a 
lado as reivindicações dos Bombei-
ros Militares em prol da PEC 300.
 Lutando pela melhoria do 

Brasil; da Segurança Pública;
    das Polícias; do Bombeiro Militar; 

Direitos Humanos;
    da Sociedade do Rio de Janeiro.

SEMPRE EM DEFESA DOS 
MILITARES

 A luta política caminha de 
mãos dadas aos estudos em sua 
vida, em 2012 enquanto liderava 
o maior movimento reivindicatório 
(desde então) da classe militar do 
estado do Rio de Janeiro, a greve 
dos Policiais e Bombeiros Mili-
tares do estado, que reivindicava 
melhores condições de trabalho e 
salários em dia, se especializava 
em Direito Público e Tributário na 
Faculdade Candido Mendes. Como 
líder grevista, sofreu diversos tipos 
de represálias tais quais prisões, 
inclusive em presídio de segurança 
máxima (Bangu 1), processos in-
justos e pedidos de expulsão da 
PMERJ. A decisão pela anistia foi 
comemorada com mais compro-
metimento pelas causas dos agen-
tes de segurança pública. Em 2013, 
inicia mais uma especialização, 
desta vez em Políticas Públicas de 
Justiça Criminal e Segurança na 
Universidade Federal Fluminense.

DE FRENTE PARA A LUTA

 O caminho político ocorreu 
naturalmente após essa liderança 
junto aos amigos de farda e em 

2014 disputa pela primeira vez a 
uma vaga a Deputado Federal, se 
posicionando por uma segurança 
mais humanitária, digna e por mu-
danças no regulamento e direitos 
a que os agentes são cerceados 
no exercício e aposentadoria da 
função, sempre lutando por mel-
horia nas condições de trabalho e 
salário para os integrantes da se-
gurança pública, lutando também 
pelo direito dos policiais que fize-
ram o concurso do CFS 2006 em 
ter as questões anuladas atribuídas 
aos participantes do certame e em 
2015realiza um evento que reúne 
mais de 700(setecentos) sargentos 
no Clube Municipal da Tijuca para 
diretrizes em prol da CFS2006. Este 
episódio marca o emergir de lutas 
voltadas à questões humanitárias 
já latentes, pois ao ser procurado 
por uma mãe policial com um filho 
portador de deficiência, percebe a 
importância da redução da carga 
horária para pais e responsáveis 
diretos que vivem na mesma situ-
ação.Na eleição de 2016, o político 
preferiu não concorrer, tempo em 
que fez palestras sobre segurança 
pública em escolas e universidades.
 Sem pressa e sem negociar 
ideias, Gurgel chega a campanha 
de 2018 como legítimo represent-
ante dos agentes de segurança. 

Depois de muita luta, é eleito com 
62.089 votos,entrando para a 
história política de Bangu e Re-
alengo, como o primeiro deputado 
federal eleito pela região. O com-
promisso deste novo desafio con-
tinua sendo a busca por melhores 
condições de trabalho e salário 
para os servidores, bem como a 
disposição em lutar por um país lim-
po, sem corrupção e que valorize 
seus agentes de segurança. Casa-
do, 38 anos, em seu primeiro man-
dato como parlamentar, o Deputa-
do Federal do PSL – Partido Social 
Liberal –, chega a Brasília queren-
do fazer o Congresso funcionar, at-
uando como parte da Frente Par-
lamentar da Segurança Pública e 
integrando as Comissões de Con-
stituição e Justiça e de Cidadania 
– CCJC; de Segurança Pública e 
Combate ao Crime Organizado – 
CSPCCO,de Cultura – CC, Mista 
de Orçamentos – CMO e de Defe-
sa do Consumidor– CDC, além de 
presidir a Comissão Mista Especial 
para análise da MPV 877/2019, 
presidir a Frente Parlamentar em 
Defesa da Vida dos Agentes de 
Segurança Pública, e ser o Coor-
denador Regional da Frente Par-
lamentar da Reforma Tributária 
e Vice Coordenador da Banca-
da Federal do Rio de Janeiro.
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Ajuda está condicionada a suspensão de sanções
Reuters * - Londres

 O presidente russo, 
Vladimir Putin, disse ao primei-
ro-ministro da Itália, Mario 
Draghi, por telefone, na quin-
ta-feira, que a Rússia está pron-
ta para ajudar a aliviar a crise 
internacional de alimentos, mas 
apenas se o Ocidente suspend-
er as sanções impostas con-
tra o país, anunciou o Kremlin. 
 “Vladimir Putin enfati-
zou que a Federação Russa 
está pronta para fazer uma con-
tribuição significativa para super-
ar a crise alimentar, com a ex-
portação de grãos e fertilizantes, 
uma vez que as restrições com 
motivações políticas do Oci-
dente sejam suspensas”, dis-
se o governo russo em nota. 
 A Ucrânia descreveu a 
posição russa como “chantagem”, 
e a secretária de Relações Exte-
riores do Reino Unido, Liz Truss, 
disse na quinta-feira que Putin 
está “tentando fazer o mundo de 
refém” ao tentar dar um caráter 

Putin: Rússia está pronta para
ajudar a resolver crise de alimentos

- Internacional

bélico à crise alimentar criada 
por sua guerra contra a Ucrânia. 
 O bloqueio da Rússia aos 
portos ucranianos impede que o 
país exporte grãos, produtos que 
ambos os países são grandes 
exportadores. A Rússia acusa a 
Ucrânia de minar seus portos. 
 O conflito abastece 
uma crise global de alimen-
tos fazendo disparar os preços 
de grãos, óleos de cozinha, 
combustíveis e fertilizantes. 
 Separadamente, o 
Ministério da Defesa da Rús-
sia afirmou que embarcações 
civis agora podem utilizar em 
segurança o porto de Mariupol, 
no Mar de Azov, na Ucrânia, 
completamente controlado pe-
los russos desde semana pas-
sada, quando combatentes 
ucranianos se renderam na 
usina siderúrgica de Azovstal. 
 Segundo o ministério, o 
perigo das minas em torno do 
porto de Mariupol já foi eliminado.

 O Índice de Confiança 
da Indústria (ICI), calculado 
pela Fundação Getulio Vargas 
(FGV), subiu 2,3 pontos de abril 
para maio deste ano e chegou 
a 99,7 pontos, em uma escala 
de zero a 200 pontos. Essa foi 
a segunda alta consecutiva do 
indicador, que atingiu o maior 
patamar desde dezembro do 
ano passado (100,1 pontos).
 Houve aumento da 
confiança dos empresári-
os em 12 dos 19 segmen-
tos da indústria brasilei-

ra pesquisados pela FGV.
 O Índice de Expectati-
vas, que analisa a confiança 
do empresariado no futuro, 
cresceu 3 pontos e atingiu 99 
pontos. Já o Índice da Situação 
Atual, que calcula a percepção 
sobre o presente, subiu 1,6 
ponto e chegou a 100,4 pontos.
 O Nível de Utilização 
da Capacidade Instalada 
(Nuci) da Indústria aumentou 
1 ponto percentual em maio 
e chegou a 80,8%, o maior 
nível desde outubro de 2021.

Confiança da
indústria sobe pelo

segundo mês, diz FGV

- Economia

 Av. Antônio de
 Almeida, 483

 - Retiro, Volta
 Redonda - RJ,

(24) 3346-2695
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-  Duque de Caxias-RJ

 Mais um pacote de 
obras de infraestrutura e uma 
nova área pública de lazer 
foi entregue nesa sexta-fei-

Prefeitura de Duque De Caxias entrega mais de 9 Km
de obras de Infraestrutura e praça em Campos Elíseos

ra (27) pela Prefeitura de 
Duque de Caxias aos mora-
dores de Campos Elíseos. Às 
19h, o prefeito Wilson Reis e o 

secretário municipal de Obras 
e Defesa Civil, João Carlos 
Grilo, entregou  aos moradores 
do Parque Império e do Parque 
Nossa Senhora das Graças, as 
obras de drenagem e pavimen-
tação de 22 ruas que também 
receberam nova iluminação 
pública. Na ocasião, será in-
augurada ainda a Praça Wal-
cyr José de Paiva Gonçalves 
na Rua Pedro Toledo.
 As obras de drenagem 
e pavimentação vão beneficiar 
moradores das ruas Alexandria, 
Açucena, Ruth, Dulcinéia, Teó-
filo Otoni, Arthur Maia, Particu-
lar Vila, A, Cajati, Dona Delfina, 
Dona Amélia, Sônia de Oliveira, 
Profeta Jeremias, Marquês de 

Paranaguá e Profeta Malaquias, 
as alamedas Jacuípe e Durão, 
as estradas José Pinhei-
ro Alonso, Raul Novaes, Je-
rusalém e Emaús e a Avenida 
Pedro Toledo, que também re-
cebem nova iluminação de Led.
 A nova praça construída 
pela Secretaria Municipal de 
Obras e Defesa Civil, na Rua 
Pedro Toledo, ganhou quadra 
poliesportiva, campo de futebol 
de grama sintética, quadra de 
futevôlei, futmesa, playground, 
academia para terceira idade, 
Skate park, conjunto de mesas 
e bancos de concreto, pista de 
caminhada e estacionamen-
to para mais de 20 veículos, 
entre outros equipamentos. 

-  Volta Redonda-RJ

Volta redonda é escolhida para
sediar festival paralímpico 2022

Atividade é destinada a crianças e jovens de 8 a 17 anos, com e sem deficiência. Evento será realizado no dia 24 de setembro
 Volta Redonda foi es-
colhida para sediar o Festival 
Paralímpico 2022. O anúncio foi 
feito n segunda-feira (23) pelo 
Comitê Paralímpico Brasileiro 
(CPB), por meio da sua Direto-
ria de Desenvolvimento Esporti-
vo. O evento ocorre no dia 24 de 
setembro em 98 locais; no esta-
do do Rio foram cinco cidades, 
entre elas Volta Redonda. A or-
ganização no município conta 
com apoio da Secretaria Munic-
ipal de Esporte e Lazer (SMEL).
 O festival tem a finali-
dade de proporcionar a crianças 
e jovens, de 8 a 17 anos, com e 
sem deficiência (até 20%) a ex-
periência de vivenciar as modal-
idades paralímpicas e difundir o 
Movimento Paralímpico em todo 
o território nacional. A meta para 

este ano é atender 14.000 par-
ticipantes em atividades espor-
tivas lúdicas, com uma média 
de 150 crianças por núcleo.
 “Volta Redonda é uma 
cidade inclusiva, trabalhamos 
bastante neste sentido. Sabe-
mos que hoje o mundo inteiro 
já possui um novo olhar so-
bre a pessoa com deficiência, 
eles saíram da invisibilidade. 
A cidade de Tóquio mostrou 
isso com a Paralímpiada. E a 
SMEL tem uma missão: pro-
mover o esporte para todos. 
Estamos muito felizes de pod-
er proporcionar isso às nossas 
crianças e jovens”, celebrou 
a secretária de Esportes de 
Volta Redonda, Rose Vilela.
 A primeira edição do fes-
tival, em 2018, foi realizada em 

48 cidades com a participação 
de mais de 7.000 crianças. Em 
2019, o evento teve 70 sedes 
e atendeu mais de 10 mil cri-
anças. A edição de 2020 foi 
cancelada devido à pandem-
ia de Covid-19. No ano pas-
sado, o Festival Paralímpico 
reuniu 8.000 crianças em 70 
sedes espalhadas pelo país.
 O evento ocorre em 

setembro por causa da cele-
bração ao Dia Nacional de Luta 
da Pessoa com Deficiência 
(21) e ao Dia Nacional do Atle-
ta Paralímpico (22). Em 2021, 
devido à pandemia de Cov-
id-19, o festival foi adiado e re-
alizado em 4 de dezembro para 
acompanhar o Dia Internacion-
al de Luta das Pessoas com 
Deficiência (3 de dezembro).
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Levantamento foi feito com 1.200 entrevistados face a face entre os dias 12 e 15 de maio e tem margem de erro de 2,8 pontos percentuaisa

CNN- Noticias/Wellington Ramalhoso
 Pesquisa Genial/Quaest para a eleição para 
o governo do Rio de Janeiro, divulgada em primei-
ra mão pela CNN na terça-feira (17), traz, no cenário 
com mais nomes, o governador Cláudio Castro (PL), 
pré-candidato à reeleição, à frente, com 25%, seguido 
pelo deputado federal Marcelo Freixo (PSB), com 18%.
 Na sequência, vem o ex-prefei-
to de Niterói Rodrigo Neves (PDT), com 8%.
Ainda aparecem o deputado estadual André Ceciliano 
(PT) e o deputado federal Paulo Ganime (Novo), com 
2%, e o ex-presidente da OAB (Ordem dos Advoga-
dos do Brasil) Felipe Santa Cruz (PSD), com 1%.
Ainda aparecem o deputado estadual André Ceciliano 
(PT) e o deputado federal Paulo Ganime (Novo), com 
2%, e o ex-presidente da OAB (Ordem dos Advoga-
dos do Brasil) Felipe Santa Cruz (PSD), com 1%.
A proporção dos que dizem que irão vo-
tar em branco, anular ou deixar de votar che-
ga a 33%. Os indecisos representam 10%.
 A margem de erro é de 2,8 pontos percentu-
ais para mais ou para menos. Foram entrevistadas 
1.200 pessoas face a face entre os dias 12 e 15.
 O levantamento tem 95% de confiança. Ou seja, 
se 100 pesquisas fossem realizadas, ao menos 95 apre-
sentariam os mesmos resultados dentro desta margem.
 A pesquisa foi registrada na Justiça Eleitoral 
sob os números BR-01548/2022 e RJ-09916/2022.
 Também foram testados outros dois cenários de 
primeiro turno e três de segundo turno. Confira abaixo.
Primeiro turno

Intenção de voto estimulada para governador do 
Rio de Janeiro

Cenário I

Cláudio Castro (PL) – 25%
Marcelo Freixo (PSB) – 18%
Rodrigo Neves (PDT) – 8%
André Ceciliano (PT) – 2%
Paulo Ganime (Novo) – 2%

Felipe Santa Cruz (PSD) – 1%
Branco/Nulo/Não vai votar – 33%

Indecisos – 10%

Pesquisa Quaest para o governo do RJ: 
Castro tem 25%; Freixo, 18%; e Neves, 8%

- Eleições 2022

Cenário II

Cláudio Castro (PL) – 26%
Marcelo Freixo (PSB) – 19%
Rodrigo Neves (PDT) – 8%
Paulo Ganime (Novo) – 2%

Felipe Santa Cruz (PSD) – 2%
Branco/Nulo/Não vai votar – 34%

Indecisos – 10%

Cenário III

Cláudio Castro (PL) – 27%
Marcelo Freixo (PSB) – 19%
Rodrigo Neves (PDT) – 9%
Paulo Ganime (Novo) – 3%

Branco/Nulo/Não vai votar – 33%
Indecisos – 10%

Segundo Turno - Intenção de voto estimulada para 
governador do Rio de Janeiro

Cenário I

Cláudio Castro (PL) – 38%
Marcelo Freixo (PSB) – 27%

Branco/Nulo/Não vai votar – 27%
Indecisos – 8%

Cenário II
Cláudio Castro (PL) – 38%

Rodrigo Neves (PDT) – 24%
Branco/Nulo/Não vai votar – 28%

Indecisos – 10%

Cenário III

Marcelo Freixo (PSB) – 31%
Rodrigo Neves (PDT) – 27%

Branco/Nulo/Não vai votar – 33%
Indecisos – 11%

Debate

 A CNN realizará o primeiro debate presidencial de 
2022. O confronto entre os candidatos será transmitido ao vivo 
em 6 de agosto, pela TV e por nossas plataformas digitais.



9

UOL Noticias 

 Levantamento do insti-
tuto Paraná Pesquisas divul-
gado hoje aponta o ex-pre-
feito de São Paulo Fernando 
Haddad (PT) na liderança 
para o governo do estado 
de São Paulo, com 29,7% 
das intenções de voto na 
pesquisa estimulada, quan-
do os entrevistados recebem 
uma lista prévia de pré-can-
didatos, em um dos cenários 
testados. O ex-governador 
de São Paulo Márcio França 
(PSB) e o ex-ministro Tarcísio 
Gomes de Freitas (Repub-
licanos) vêm na sequência, 
com 18,6% e 15,2%, respec-
tivamente. Como a margem 
de erro é de 2,3 pontos per-
centuais para mais ou para 
menos, França e Tarcísio es-
tão tecnicamente empatados.
 O governador Rodri-
go Garcia (PSDB) aparece 
com 5,6%; o deputado fed-
eral Vinicius Poit (Novo) 
tem 1,9%, e o ex-prefeito 
de São José dos Campos 
(SP) Felício Ramuth (PSD), 
1%. Os três estão tecnica-
mente empatados. O ex-min-
istro da Educação Abraham 
Weintraub (PMB) tem 0,7%; 
o ex-prefeito de Santana do 
Parnaíba (SP) Elvis Cezar 
(PDT), 0,4%, e o ex-presi-
dente do sindicato dos Met-
roviários de São Paulo Alti-
no Junior (PSTU), 0,2%. Os 
três estão tecnicamente em-
patados com Poit e Ramuth.
Não é possível fazer uma 
comparação do desempen-
ho dos pré-candidatos em 
relação ao levantamento an-
terior, divulgado há um mês, 
já que há diferença na lista de 
nomes apresentados como 
opções. O Paraná Pesquisas 
ouviu 1.820 eleitores com 16 
anos ou mais entre 24 e 29 

Paraná Pesquisas em SP: Haddad tem 
29,7%; França tem 18,6%; Tarcísio, 15,2% 

- Eleições - 2022

de abril em 78 municípios 
do estado de São Paulo. As 
opiniões foram coletadas em 
entrevistas pessoais, face a 
face. O índice de confiança 
é de 95%, segundo o institu-
to. A pesquisa foi registrada 
junto ao TSE (Tribunal Su-
perior Eleitoral) sob o proto-
colo SP-01683/2022 e con-
tratada pela BCG Liquidez.
 Veja a seguir os cenári-
os testados pela pesquisa 
para o 1º turno Cenário 1 
Haddad (PT): 29,7% França: 
(PSB): 18,6% Tarcísio (Re-
publicanos): 15,2% Garcia 
(PSDB): 5,6% Poit (Novo): 
1,9% Ramuth (PSD): 1% 
Weintraub (PMB): 0,7% 
Cezar (PDT): 0,4% Alti-
no (PSTU): 0,2% Nenhum/
branco/nulo: 19,3% Não 
sabe/não respondeu: 7,5%

Cenário 2 

Haddad (PT): 30,3% França 
(PSB): 19,2% Tarcísio (Re-
publicanos): 15,7% Garcia 

(PSDB): 6,5% Nenhum/
branco/nulo: 21,1% Não 

sabe/não respondeu: 7,3% 
Cenário 3 Haddad (PT): 

34,2% Tarcísio (Republica-
nos): 19,5% Garcia (PSDB): 
8,6% Nenhum/branco/nulo: 

28,6% Não sabe/não respon-
deu: 9,1%

 Cenário 4 

Haddad (PT), com o apoio de 
Lula para presidente: 31,6% 
Tarcísio (Republicanos), com 
apoio de Bolsonaro para 
presidente: 30,1% Garcia 
(PSDB), com apoio de João 
Doria para presidente: 9,2% 
Nenhum/branco/nulo: 22,6% 
Não sabe/não respondeu: 
6,5% O levantamento não 
fez simulações de segundo 
turno entre os pré-candidatos

Pesquisa espontânea 
 Na pesquisa es-
pontânea, quando os entre-
vistados não recebem uma 
lista de pré-candidatos para 
escolher em quem votariam, 
Tarcísio, Haddad e França 
aparecem empatados den-
tro da margem de erro. Veja 
o resultado a seguir: Tarcí-
sio (Republicanos): 6,8% 
Haddad (PT): 4,1% França 
(PSB): 2,3% Doria (PSDB): 
0,5% Garcia (PSDB): 0,4% 
Cezar (PDT): 0,1% Poit 
(Novo): 0,1% Outros no-
mes citados: 0,8% Nenhum/
branco/nulo: 10,9% Não 
sabe/não respondeu: 74,1% 

Datena lidera disputa para 
o Senado

 O levantamento do 
instituto para a disputa do 

Senado em São Paulo apon-
ta o apresentador José Luiz 

Datena (PSC) à frente na 
corrida para ocupar a ca-
deira do estado na casa 

legislativa, em dois cenários 
testados. No primeiro, com 
a presença do ex-juiz Ser-
gio Moro (União Brasil), o 

apresentador soma 29% das 
intenções de voto, contra 
21,8% do ex-juiz da Lava 

Jato.
 França aparece em 
terceiro, com 13,7%, seguido 
pela deputada estadual Ja-
naina Paschoal (PRTB), com 
8,5%, e pela médica Nise 
Yamaguchi (PROS), defen-
sora da cloroquina (medic-
amento comprovadamente 
ineficaz contra a covid-19), 
com 2,7%. O deputado es-
tadual Ricardo Mellão (Novo) 
tem 0,4% e empata com Nise 
na margem de erro. No se-
gundo cenário, em que o 
vereador Milton Leite (Un-
ião Brasil) aparece no lugar 
de Moro, Datena chega a 

34,5% das intenções de voto. 
Veja a seguir os 
cenários testados

Cenário 1
 Datena (PSC): 29% Moro 
(União Brasil): 21,8% França 
(PSB): 13,7% Janaina (PRTB): 
8,5% Nise (PROS): 2,7% 
Mellão (Novo): 0,4% Nen-
hum/branco/nulo: 16,6% Não 
sabe/não respondeu: 7,3%

Cenário 2

 Datena (PSC): 34,5% França 
(PSB): 16,3% Janaina (PRTB): 
10,1% Leite (União Bras-
il): 6,5% Nise (PROS): 2,9% 
Mellão (Novo): 0,6% Nen-
hum/branco/nulo: 21,3% Não 
sabe/não respondeu: 7,9%

Sobre o instituto

 O Paraná Pesquisas é uma 
empresa de Curitiba, fun-
dada em 1990. Realizou 
seu primeiro levantamen-
to sobre intenções de voto 
para presidente em 2013 
e, desde então, divulga 
pesquisas eleitorais pagas 
com recursos próprios ou 
de financiadores diversos. 
Na eleição de 2018, o in-
stituto fez pesquisas com 
entrevistas presenciais de 
eleitores em suas casas 
financiadas pela empresa 
de consultoria de investi-
mentos Empiricus e pela 
Fundação Presidente Jânio 
Quadros, ligada ao PRTB.
Atualmente, o Paraná 
Pesquisas também realiza 
levantamentos por telefone, 
com operadores treinados 
conversando com eleitores. 
O instituto informou ao 
UOL que realiza pesquisas 
usando diferentes méto-
dos, a depender do que 
foi acordado com o finan-
ciador do levantamento.
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A mais alta honraria do Estado foi concedida pelo deputado estadual Rosenverg Reis a Celso do Alba pelos relevantes 
serviços à causa pública do Estado do Rio de Janeiro

SECOM 
 Em sessão solene na As-
sembleia Legislativa do Estado do 
Rio de Janeiro (Alerj), realizada 
em 23/05, o presidente da Câma-
ra de Duque de Caxias, Celso do 
Alba (MDB), foi agraciado com a 
Medalha Tiradentes, a mais alta 
honraria concedida pela Casa. O 
Projeto de Resolução do deputado 
estadual Rosenverg Reis (MDB) 
foi aprovado à unanimidade.
 “Entrego esta medalha 
para uma pessoa que representa 
o Legislativo, que é tão importante. 
Um Legislativo que tem quase um 
milhão de habitantes na cidade de 
Duque de Caxias. Celso está rep-
resentando não só a Câmara, mas 
toda a população duquecaxiense”, 
disse o deputado Rosenverg Reis.
 O prefeito de Duque de 
Caxias Wilson Reis, o ex-prefeito 
Washington Reis, vereadores e 
ex-vereadores de Duque de Caxi-
as, secretários municipais, o ver-
eador do Rio de Janeiro, Victor 

Presidente da Câmara de Duque de 
Caxias recebe a Medalha Tiradentes

- Duque de Caxias-RJ 

Hugo, o secretário da Casa Civil de 
Duque de Caxias, Rodrigo Rangel 
e o ex-deputado Celso Jacob esti-
veram presentes à cerimônia junta-
mente com os familiares de Celso, 
amigos e as equipes de trabalho.
 Os componentes da Mesa 
enalteceram os trabalhos de Cel-
so na vida política, social e, prin-
cipalmente, à frente do Legislativo 
de Duque de Caxias. O vereador 
Junior Reis, que já foi agraciado 
com a Medalha Tiradentes, aler-
tou Celso de que ela aumenta 
ainda mais a responsabilidade 
com o Estado do Rio de Janeiro.
 O ex-prefeito Washing-
ton Reis citou que a homenagem 
é fruto do trabalho de um políti-
co jovem que vem atuando de 
maneira humilde e correta com 
seus deveres. O prefeito Wil-
son Reis completou que Celso 
do Alba preza por um relacion-
amento de harmonia e lealdade 
com o Executivo e que, com isso, 

quem ganha é toda a população.
 Em seu discurso, o presi-
dente Celso do Alba ressaltou os 
trabalhos que têm sido desenvolvi-
dos pela 19ª Legislatura, convidan-
do os vereadores para que estives-
sem com ele, no palco. Também 
reforçou que, até então, nunca 
tinha sido visto, em Duque de 
Caxias, uma sinergia tão expres-
siva entre Legislativo e Executivo.
 “Todos os vereadores de 
Duque de Caxias seguem a mesma 
retórica da transformação de vida, 
melhorando as disparidades soci-
ais. A classe política entende que é 
melhor fazer o bem. Não existe jeit-
inho”, enfatizou Celso elogiando a 
postura do ex-prefeito Washington 
Reis e reafirmando que o sucesso 
foi garantido por haver a parceria 
com a Câmara de Vereadores.
 “Agradeço ao deputado 
estadual Rosenverg Reis por me 
conceder essa honraria, ao gov-
ernador Cláudio Castro, ao dep-

utado federal Gutemberg Reis e 
ao ex-prefeito de Duque de Caxi-
as Washington Reis. Agradeço 
também a todos que estiveram 
presentes nesse momento tão es-
pecial”, finalizou Celso do Alba.

 Na sexta-feira (27), o 
vice-presidente da Câmara, Lin-
coln Portela (PL-MG), afirmou 
que os adversários do presidente 
Jair Bolsonaro sabem que ele irá 
vencer a eleição. Em suas redes 
sociais, o parlamentar afirmou 
que a vitória será nas ruas, “onde 
nosso adversário não pode ir”.
A publicação vai de encontro a uma 
declaração dada pelo próprio dep-
utado durante entrevista ao portal 
Uol. Ao veículo, Lincoln Portela dis-
se que seria difícil Bolsonaro vencer.
 Em seu novo co-
mentário, o deputado ain-
da criticou parte da imprensa.
  “Os adversários de Jair Bolsonaro 
sabem que ele vencerá a eleição, 
se não no primeiro, será segura-

mente no segundo turno. Parte 
da imprensa, pretensiosa que é, 
quer que tenhamos dúvidas sobre 
a certeza que eles próprios tem. 
Venceremos nas ruas, onde nosso 
adversário não pode ir !”– destacou.
 Lincoln Portela foi eleito 
para o cargo de vice-presiden-
te da Câmara dos Deputados 
na quarta-feira (25). Ele foi es-
colhido após a destituição do 
deputado Marcelo Ramos (PSD-
AM) por ter trocado de partido.
 O parlamentar teve o apoio 
da Bancada Evangélica e foi indi-
cado ao cargo pelo PL após venc-
er Major Vitor Hugo (PL-GO), que 
contava com o apoio do gover-
no. Na votação final, ele levou 
os votos de 232 parlamentares.

Bolsonaro vencerá as eleições
“nas ruas”, diz vice da Câmara.
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 Ex-presidente quer 
saber sobre as supostas 
i r regular idades f inancei-
ras,  do f i lho de Joe Bid-
en na Rússia e Ucrânia.
O ex-presidente dos 
Estados Unidos, Don-
ald Trump, pediu ao 
presidente da Rússia, 
Vladimir  Put in,  para di-
vulgar informações so-
bre supostos cr imes f i -
nanceiros,   que ter iam 

Trump pede que Putin divulgue 
“sujeiras” sobre família de Biden

sido cometidos pelo f i l -
ho do presidente Joe 
Biden em consul tor ia a 
países da Europa Orien-
tal .  Para o republ icano, 
o Kreml in deve possuir 
a “resposta” e ta lvez 
esteja disposto a rev-
elá- la após os recentes 
atr i tos com Biden.
    – Enquanto Put in não 
é exatamente um fã de 
nosso país,  deixe-o ex-

pl icar… por que a es-
posa do prefei to de 
Moscou deu aos Bidens, 
ambos, US$ 3,5 mi l -
hões? Isso é muito din-
heiro.  Ela deu a eles 3,5 
milhões de dólares [R$ 
16,740 mi lhões].  Então, 
agora eu acho que Put in 
saber ia a resposta para 
isso. Acho que ele de-
ver ia l iberá- lo.  Acho que 
devemos saber essa 
resposta – declarou 
Trump, em entrevista ao 
JustTheNews, em sua 
casa no sul  da Flór ida.
 A acusação ci t -
ada por Trump cons-
ta em um relatór io de 
2020 dos republ icanos 
sobre suposto caso de 
corrupção nos negóci -
os de Hunter,  na época 
em que o democrata era 
v ice-presidente.  Segun-

do os republ icanos, uma 
empresa de invest imen-
tos cofundada por Hunt-
er recebeu uma trans-
ferência de 3,5 mi lhões 
de dólares por parte de 
Elena Batur ina.  A em-
presár ia fo i  casada com 
o ex-prefei to fa lecido de 
Moscou, Yury Luzhkov.
 Atualmente, Hunt-
er Biden é alvo de investi-
gação no Departamento de 
Justiça. Ele nega ter cometi-
do o crime e afirma que será 
inocentado tão logo que a 
apuração seja concluída.
– Hunter Biden não tinha 
interesse e não era cofun-
dador da Rosemont Sene-
ca Thornton. Então a ale-
gação de que ele recebeu 
3,5 milhões de dólares é 
falsa – disse seu advoga-
do, George Mesires, 
ao Pol i t iFact  em 2020.
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 Atualmente, as mul-
heres sempre vêm buscan-
do os seus devidos espaços 
que eram ocupados sempre 
pela maioria dos homens.  
Nos dias de hoje, elas vem 
se tornando cada vez mais 
crescente em nosso país.   
Pois, se tornando uma ex-
pressão de suma importân-
cia sobre as  ações concre-
tas, pelo proposito de   mudar 
e fortalecer o lugar de todas 
as brasileiras na sociedade. 
É por isso que a bancada 
feminina vem crescendo 
gradativamente, que luta so-
bre o verdadeiro foco em ter 
leis e objetivos destinados a 
aumentar o número de mul-
heres no poder e promover 
uma mudança de cultura. 
 Para a vereadora Fa-
biani Vasconcellos, “a mulher 
pode ter o seu espaço aonde 
ela desejar”. Segundo ela, à 
mulher quase sempre foram 
impostos pelos interesses vi-
gentes: quando não está em 
casa, cuidando do marido e 
das crianças, está no trabalho, 
ajudando a prover o sustento.
“Acredito que nunca foi tão 
necessária à presença da 
mulher na política, não só 
por questão de direito e 
igualdade, mas de sensibil-
idade. A mulher, que hoje já 
chefia quase um quarto das 
famílias brasileiras, precisa 
e deve, cada vez mais, par-
ticipar da vida política. Quan-
do falo em participar da vida 
política, não estou fazendo 
referência a apenas se filiar 
a um partido ou ser candida-
ta a um cargo eletivo, mas 
principalmente � e acredito 
ser o principal problema do 
Brasil hoje � participar da 
luta social e da política, de 
modo geral”. Frisa com ex-
atidão a vereadora para to-
dos os presentes no evento. 
 O evento foi realizado 
no Clube Benfica, no centro 
de Valença e estiveram pre-
sentes diversos  políticos no 

Fabiani Vasconcellos apresenta suas metas e
lança a sua pré candidatura para ALERJ em Valença-RJ

Sul Fluminense e nas diver-
sas regiões do estado do Rio 
de Janeiro. Estavam  pre-
sentes o prefeito Mario Es-
teves  de Barra do Pirai, pré - 
candidato a deputado federal 
Dr Henrique Paes, Presiden-
te da Uvafer Sr. Miguel Pe-
legrine,  Rodrigo Batista Sec-
retario de Serviços Públicos, 
Eltinho Brum  vereador de 
Santo de Pádua, Beto Jabá 

vereador de Barra do Pirai 
, distrito de Califórnia, Joel 
Tinoco vereador de Ipiabas 
em Barra do Pirai, vereador  
Naldo Presidente da Câmara 
de Vereadores em Valença, 
Patrícia Siqueira vereado-
ra na cidade de Mendes, 
Eduardo Paiva vereador de 
Bom Jesus do Itabapoana, 
Almir Dumai  ex prefeito da 
cidade de Itatiaia, Osmar 

Bria Coordenador  Geral do 
Partido AGIR 36, Fabricio 
Vasconcelos Secretario Ger-
al do AGIR 36 e o Marcus 
Siqueira presidente do AGIR 
36 na cidade de Valença.
 Hoje, além da luta das 
mulheres pelo acesso ao poder 
legislativo, outras lutas por níveis 
de oportunidades começam a 
se fazer visíveis nos demais po-
deres constituintes do Estado: o 
Executivo e o Judiciário. No foco 
dessas novas reivindicações do 
seu direito pleno, também se 
encontram as lutas pelo acesso 
igual das mulheres a cargos de 
chefia no serviço público, assim 
como políticas afirmativas em 
grandes empresas (sobretudo 
multinacionais), em busca da 
valorização de todas as mul-
heres e de características con-
sideradas como um mecanis-
mo vivo. Com o proposito de 
contribuir  para  o progresso do 
aprimoramento das  relações e 
rendimentos  sobre o  beneficio 
do  bem comum da sociedade .

 Os membros do Con-
selho Municipal de Turismo – 
COMTUR se reuniram no clube 
Finlândia, em Penedo. A pau-
ta incluiu importantes temas, 
como as reuniões setoriais nor-
teadoras para a construção do 
Plano Municipal de Turismo; 
detalhamentos do Encontro 
Internacional de Motociclistas, 
que acontecerá em agosto; 
aprovação do regimento inter-
no do COMTUR; calendário de 
eventos do município; aspec-
tos legais de atividades turísti-
cas, além de assuntos gerais.
O Secretário de Turismo e Pres-

idente do COMTUR, Denilson 
Sampaio, salientou a importân-
cia do Conselho no âmbito do 
turismo municipal e regional.
 – Por meio do Con-
selho, avançamos na con-
strução das nossas políticas 
de turismo envolvendo to-
dos os setores integrantes 
da atividade, democratizan-
do e enriquecendo o debate. 
O turismo é a atividade que 
mais emprega em Itatiaia, 
além de constituir uma fon-
te de aumento de renda da 
população , e precisamos 
tratar do setor de acor-

do com a importância que 
ele tem para o município.
 A reunião contou 
com adesão massiva dos 
membros. As reuniões ac-
ontecem mensalmente.
 O Comtur é forma-
do por 19 membros, sendo 
8 da Administração Públi-
ca, 9 da Sociedade Civil e 
2 representantes das Uni-
dades de Preservação Am-
biental. O Conselho é um 
órgão com função consulti-
va e tem a finalidade de fo-
mentar e promover a ativi-
dade turística no município.

Itatiaia-RJ: Conselho Municipal de 
Turismo realiza primeira reunião
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- Barra do Piraí-RJ

Prefeito Mário Esteves visita área do
futuro terminal rodoviário de Barra do Piraí

Caio Luiz Gomes

 O prefeito de Bar-
ra do Piraí, Mario Esteves, 
juntamente com parte dos 
seus secretários, se reu-
niu no bairro Belvedere, na 
área que abrigará o futuro 
Terminal Rodoviário de Bar-
ra do Piraí, que se encon-
tra próximo ao fim do pro-
cesso de terraplanagem.
 O futuro Terminal Ro-
doviário está sendo construí-
do e terá como foco melhorar 
a mobilidade urbana do mu-
nicípio. A partir de sua con-
strução, a rodoviária, atual-
mente localizada no Centro 
da cidade, vai ser transforma-
da em um BRT, concentrando 
os ônibus circulares – sendo 
dois elétricos - e auxiliando 
na locomoção dos cidadãos.
 O secretário do Meio 
Ambiente, Francisco Leite, 
ressalta o árduo trabalho que 
vem sendo feito para que a 
área consiga abrigar o novo 

terminal rodoviário. “A partir 
da liberação, tudo foi feito de 
acordo com a lei. Foram mais 
de 3,2 mil caminhões de terra 
retirados do terreno e, agora, 
estamos próximos do fim do 
processo de terraplanagem 
da área. Logo vamos começar 
a implantação do plano para 
a rodoviária”, informou. 
 O prefeito de Barra do 
Piraí, Mario Esteves, ressal-
ta a importância do termi-
nal rodoviário para a mobili-
dade urbana do município e 
como ele também fomenta 
a economia do município 
através da geração de renda 
e de empregos. “Esse é um 
projeto que vai impactar pos-
itivamente o município por 
meio da geração de cente-
nas de empregos, o aumento 
da renda e, principalmente, 
a mobilidade urbana. Será 
um polo comercial fantástico 
para a nossa cidade”, finaliza.
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 A Galeria de 
Arte Clécio Penedo 
recebe entre os dias 
02 e 24 de junho, a 
exposição ‘O Sobre-
vivente’, de Marcello 
Freire. O jovem arti-
sta barra-mansense 
traz em suas obras 
um personagem fic-
cional autoral que 
interage em am-
bientes extremos, 
propondo narrati-
vas imaginárias so-
bre a manutenção 
da vida. A visitação 
ficará aberta ao pú-
blico de segunda a 
sexta-feira, das 8h 
às 17h, e aos sába-
dos e domingos, das 
9h às 15h. A Gale-
ria fica no Palácio 
Barão de Guapy - 
Praça da Bandei-
ra, s/nº, no Centro.
 De acordo com 
Marcelo Freire, 
a pesquisa para 
criação do person-
agem ‘O Sobre-
vivente’ aconteceu 
em meados de 2019 
- período marcado 
pela crescente de 
queimadas e dis-
cussões sobre o im-
pacto das ações no 
meio ambiente e o 
risco de extinção 
da própria espécie.
 Em 2021, con-
templado pela Lei 
Aldir Blanc, Marcel-
lo Freire produziu 
um curta-metragem 
que se constituiu 
como porta de en-

Barra Mansa: Galeria Clécio Penedo 
receberá a exposição ‘O Sobrevivente’

- Barra Mansa-RJ

Artista Marcello Freire ilustra personagem ficcional autoral que interage em ambientes 
extremos, propondo narrativas sobre a manutenção da vida

trada para experi-
mentações em out-
ras linguagens da 
arte, para além do 
desenho. Agora, por 
meio do edital da 
ocupação da Gale-
ria de Arte Clécio 
Penedo, vislumbra 
a oportunidade de 
mostrar trabalhos 
inéditos feitos antes 
e durante a pandem-
ia. Entre estas obras 
estão instalações, 
desenhos, pinturas 
e outras surpresas 
que estão sendo 
preparadas para a 
noite de abertura.
 O presidente da 
Fundação de Cul-
tura Barra Mansa 

(FCBM), Marce-
lo Bravo, convida a 
todos para visitar a 
Galeria e prestigiar a 
exposição do artista.
 “A ocupação 
de um espaço pú-
blico tem que ser 
democrática. A 
política cultural con-
temporânea nos 
faz abrir as opor-
tunidades para to-
dos. A exposição do 
Marcello Freire é a 
primeira da tempo-
rada 2022, selecio-
nada pelo edital da 
FCBM. Esperamos 
incentivar os novos 
artistas e também 
os já consolida-
dos promovendo 

uma vida cultur-
al cada vez melhor 
na nossa cidade”, 
destacou Bravo.
 A Galeria de 
Arte Clécio Pene-
do tem em seu ac-
ervo obras perma-
nentes e itinerantes 
de diversos artis-
tas locais e de vári-
as partes do mun-
do. Inaugurada em 
2020, recebe visitas 
guiadas, oficinas e 
atividades em grupo 
mediante agenda-
mento, que pode 
ser feito através do 
telefone (24) 3326-
0405 ou pelo e-mail: 
c u l t u r a @ b a r r a -
m a n s a . r j . g o v . b r .

SECOM
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 Guarda Municipal de Volta Redonda é
cadastrada no programa Habite Seguro

SECOM-PMVR 

- Volta Redonda- RJ 

 Os guardas mu-
nicipais de Volta Re-
donda agora podem 
conquistar o tão son-
hado financiamento 
para comprar a casa 
própria. O secretário 
municipal de Ordem 
Pública, tenente-cor-
onel Luis Henrique 
Monteiro Barbosa, 
recebeu esta sema-
na a confirmação da 
Secretaria Nacional 
de Segurança Públi-
ca (Senasp), inform-
ando que o cadastro 
enviado pela Guarda 
Municipal de Volta 
Redonda (GMVR) 
“está em conform-
idade com o dis-
posto na legislação 
que rege o Progra-
ma Habite Seguro”.
 Isso quer diz-
er que a corporação 
tem o nome devida-
mente publicado na 
listagem do site do 
programa do gov-
erno federal, e os 
agentes poderão ad-
quirir um imóvel por 
meio de subsídios, 
através de recursos 
do Fundo Nacional 
de Segurança Pú-
blica (FNSP), com 
condições facilitadas 
de financiamento.
 “Não medimos 
esforços para que 
fossem preenchidos 
todos os requisitos 

necessários e sabe-
mos que os nossos 
guardas merecem 
essa valorização e 
o respeito de todos”, 
afirmou o coman-
dante da GMVR, 
inspetor João Ba-
tista dos Reis.
 Segundo o 
Ministério da Justiça 
e Segurança Pública, 
o Habite Seguro pre-
vê dispensar aos in-
tegrantes do Sistema 
Único de Segurança 
Pública (SUSP) as 
menores taxas de 

juros do mercado, 
com condições dif-
erenciadas de crédi-
to imobiliário para 
aquisição ou con-
strução da casa 
própria. O progra-
ma é destinado 
para profissionais 
da segurança pú-
blica ativos, ina-
tivos, reformados, 
da reserva remune-
rada e aposentados 
que ainda não pos-
suem imóvel próprio.
 “O apoio do 
governo munici-

pal foi fundamen-
tal para mais esta 
conquista, pois es-
tamos cumprindo 
a nossa função in-
stitucional de val-
orização dos guar-
das municipais e 
vamos sempre bus-
car todas as mel-
horias possíveis 
aos nossos agen-
tes da segurança 
pública”, salien-
tou o secretário da 
Semop (secretaria 
de Ordem Públi-
ca), Luiz Henrique.
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Herminton Moura representará os 
conservadores do Sul-Fluminense

 Nascido e criado em 
Volta Redonda. Casado. 
Tem dois filhos, um médi-
co e outra dentista. Engen-
heiro metalúrgico formado 
na UFF. Pós-graduado 
em informática pela UNI-
FOA. Possue MBA em 
Gestão de Negócios pelo 
IBMEC, com diploma as-
sinado por Paulo Guedes. 
Tem o CRECI. Trabalhou 
na USIMINAS, CSN e 
Embratel. Atuou como 
analista de sistemas, co-
ordenador e gerente de 
desenvolvimento de siste-
mas nestas grandes em-
presas. Como empresário, 
atuou no ramo de in-
formática, logistica e atual-
mente no ramo imobiliário.
 É conservador, ten-
do como pilares de sus-
tentação na vida: Deus, 
Pátria, Família e Liber-
dade. Portanto, apoia o 

livre mercado, redução 
de impostos, estado enx-
uto, é contra o aborto, 
contra a legalização das 
drogas, contra a ideolo-
gia de gênero, contra o 
desarmamento e apoia 
outras pautas de direi-
ta. É um ferrenho lutador 
contra o COMUNISMO.
 É pré-candidato a 
deputado Federal, visan-
do apoiar o governo do 

Presidente Bolsonaro, a 
fiscalizar o executivo, for-
talecer as leis conserva-
doras e trazer muito em-
prego para o estado do 
Rio de Janeiro, em es-
pecial para as regiões 
Sul Fluminense e Costa 
Verde, por intermédio de 
verbas legislativas, de 
programas dos governos 
estadual e federal, além 
de estimular investimen-

tos da iniciativa privada.
 É líder e fundador do 
movimento Vem Pra Dire-
ita (atuante desde 2015) e 
coordenou a constituição 
do Observatório Social de 
Volta Redonda, em 2017. 
Coordenou mais de 30 
atos/manifestações na 
região Sul Fluminense, 
durante os 7 anos do 
movimento Vem Pra Di-
reita. Trouxe Bolsonaro ao 
cine 9 de abril em 21 de 
Agosto de 2017, para uma 
palestra, com um público 
de 1.500 patriotas. Foi pres-
idente do PSL de 2018 e 
2019. Se candidatou a dep-
utado estadual em 2018 e 
a prefeito de Volta Redon-
da em 2020. Este ano é 
pré-candidato a Deputado 
Federal pelo PL. Todo este 
trabalho cívico, como vol-
untário, sem receber um 
centavo de dinheiro público.


